
Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata
Commissione Ingegneria dell’informazione

Quadriennio 2022-2026

Verbale N. 22 - Riunione del 07/10/2024

A seguito della convocazione periodica programmata sono convenuti alle ore 18:30, in modalità telematica
presso la stanza virtuale dell'Ordine degli Ingegneri della provincia di Macerata, i seguenti n.ro 7 ingegneri:
Ing. Paolo Micucci, Ing. Massimo Trojani, Ing. Mauro Beni, Ing. Francesco Maria Rietti, Ing. Carlo Alberto
Bentivoglio, Ing. Lorenzo Boccanera, Ing. Marco Feliziani

Risultano assenti giustificati: Ing. Sergio Botta, Ing. Paolo Santancini.

Ordine del giorno:
 

1) Approvazione verbale precedente del 02/09/2024
2) Proposte di iniziative al prossimo Congresso 2025 e Gruppi di lavoro del C3I,
3) Aggiornamenti su proposte dei prossimi eventi formativi
4) Varie ed eventuali

Il presidente, dopo aver constatato che i presenti rappresentano il 58% dei 12 componenti effettivi della
Commissione, inizia la trattazione degli argomenti dell'OdG.

1. Approvazione verbale ultimo incontro
Il verbale del 02/09/2024, già anticipato tramite e-mail a tutti i componenti della commissione, viene
riletto ed approvato.

2. Proposte di iniziative al prossimo Congresso 2025 e Gruppi di lavoro del C3I
Paolo Micucci riferisce che la soluzione Ancona-Macerata è motivata da problematiche logistiche e
di accoglienza. L’Ordine di Macerata dovrebbe organizzare solo gli eventi sportivi e per questo è
stato costituto un comitato per coordinare le iniziative. Eventuali iniziative di carattere non sportivo
dovrebbero passare per la Federazione. Per la sede, dove saranno ospitati i partecipanti al 69°
Congresso Nazionale,sarà presa in affitto una nave ormeggiata ad Ancona. Il primo incontro del
C3I,tenutosi a Roma, è stato poco efficace per chi ha partecipato da remoto in quanto l’audio era di
pessima qualità e quindi difficile da seguire o partecipare.
Dal primo gennaio entra in vigore il nuovo regolamento e sarà usata la piattaforma attuale,
compreso lo strumento di monitoraggio dell’attenzione.

3. Aggiornamenti su proposte dei prossimi eventi formativi 
Si discutono le seguenti proposte:

3.1 Seminari sulla comunicazione tra dispositivi - terza parte
FM Rietti conferma che sta lavorando come da programma e quindi il seminario potrebbe
essere pronto le prime settimane di dicembre. Micucci ricorda che i venerdì da qui alla fine
dell’anno sono tutti impegnati e quelli di dicembre dovrebbero essere riservati all’Assemblea.

3.2 Seminario su "Etica, Diritto, Tecnologie del digitale - Dimensioni del rischio
nell’Intelligenza Artificiale"

CA Bentivoglio, in attesa di risposte da parte dei possibili relatori, sta preparando del
materiale.

3.3 Approfondimenti sugli effetti dell’inquinamento Elettromagnetico
La tematica resta sospesa.

3.4 Implementazione di un sistema ad autenticazione anonima limitato a “k” volte
Santancini ha anticipato la presentazione, manifestando di non essere più interessato a
partecipare alla Commissione e quindi a tenere il seminario. Rimane comunque a
disposizione per supportare un eventuale contributo di qualche collega che vuol presentare
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tale argomento. Chi vorrà e se vorrà, potrà prendere contatto direttamente con Paolo
Santancini.

3.5 Il nuovo Piano TRANSIZIONE 5.0
Paolo Micucci riferisce che non sono in programma iniziative da parte della Commissione
Impianti ma conferma la disponibilità ad approfondire la tematica, fermo restando le criticità
interpretative sollevate da Botta come, ad esempio, le competenze richieste per seguire le
perizie asseverate, stante che la normativa prevede:

- gli ingegneri iscritti nelle sezioni A e B dell’Albo,
- i periti industriali meccanici e impiantisti elettrici,
- le società di gestione dell’energia (Esco)
- i professionisti certificati come Esperti gestori di energia (Ege).

3.6 Eventi celebrazione 150 anni nascita Guglielmo Marconi
Bentivoglio riferisce che gli eventi dell’ARI (sez. Ancona) sono conclusi mentre altri in ambito
Università potrebbero essere presi in considerazione ma chiede alla Commissione se
rimane l’interesse del Consiglio per accodarsi a tali iniziative in itinere. Micucci riferisce che il
Consiglio è fortemente impegnato per l’organizzazione del 69° Congresso Nazionale, ma
rimane disponibile ad eventuali patrocini.

4. Varie ed eventuali

Conclusioni.

La riunione termina alle 20:12. La prossima riunione è prevista per il 4 novembre 2024 alle ore
18:30, sempre via GotoMeeting.

Si ricorda comunque la possibilità di interloquire ed anticipare le proposte via e-mail, usando la mail
list della Commissione.

            Il segretario    Il Presidente
   Ing. Gilberto Polzoni      Ing. Massimo Trojani


